

Informe del Delegado Alterno / Asamblea de Orientación 2024 / SDIAA

A mis Estimados Compañeros Servidores,

Me alegra estar aquí nuevamente con ustedes en una capacidad renovada como su Delegado Alterno. Es un honor para mí embarcarme en esta nueva experiencia con todos ustedes a mi lado. Mi nuevo puesto de servicio me ofrecerá la oportunidad de ser enlace con el grupo Inter de San Diego y con hospitales e instituciones en todo el sur de California. Podré trabajar estrechamente con nuestro Delegado, Richard O., durante todo el proceso de la Conferencia de Servicios Generales (que, por cierto, dura todo el año;)). Lo más importante es que siento que podré pasar un poco más de tiempo con todos ustedes y tal vez llegar a conocer a algunos de ustedes de manera más individualizada. El motor principal de esta relación será la Orientación del RSG que se lleva a cabo antes de cada Asamblea.

A todos los nuevos Representantes de Servicios Generales y a los retornados, BIENVENIDOS (¡en mayúsculas!). Hasta ahora, hemos completado nuestra primera Escuela de RSG y hemos cubierto los conceptos básicos del puesto. Con suerte, la mayoría o todos ustedes están un poco más familiarizados con la Estructura de Servicios Generales, por qué existe y el papel que desempeñan en ella. Hoy tendremos la oportunidad de abordar brevemente la mayoría de las situaciones que encontrará durante su participación en las Asambleas de Área; una moción de área, una elección y una sesión de intercambio. La agenda se ha diseñado para que, con suerte, no se sienta demasiado abrumado al final del día. Se le pedirá atención, tiempo y compromiso con sus deberes de servicio desde el principio.

Ya he mencionado la Conferencia de Servicios Generales varias veces hoy. Puede que aún no te des cuenta, pero empezaste a participar antes de sentarte en tus asientos. Todos ustedes, menos el Delegado y yo, deberíamos haber recogido una pequeña tarjeta de color y haber firmado en una hoja de registro después de visitar la mesa del Registrador esta mañana. Si no lo ha hecho, asegúrese de hacerlo antes del final de la hora del almuerzo de hoy. Se hará referencia a esa pequeña tarjeta muchas veces antes de que nuestro Delegado parta hacia Nueva York en abril. Estaremos explicando lo que esto significa y respondiendo cualquier pregunta que puedan tener en la primera mitad de la Asamblea. Hemos diseñado este proceso para que sea lo más inmersivo posible y le ayude a experimentar un poco de lo que hacen nuestros Delegados durante la Conferencia.

Me referiré brevemente al registro porque no podemos exagerar su importancia para nuestra eficacia general como servidores de confianza. Si se rompe la cadena de información del Delegado a los Grupos y de los Grupos al Delegado, podemos perder una oportunidad de brindar o recibir un servicio que es vital para nuestros asuntos colectivos de Recuperación, Unidad y Servicio Mundial. Nuestra Estructura de Servicios Generales local también existe para, de manera efectiva, directa o indirecta, llevar un mensaje de recuperación a los alcohólicos donde nuestros miembros y grupos locales de otra manera no pueden. El primer paso para hacer esto es saber a quién contactar y cómo ser contactado. Por favor, haga su parte en este sentido para que nuestra unificación en Espíritu y Servicio sea sólida y fuerte.

Por último, habrá varias funciones de servicio a las que se recomienda encarecidamente que todos asistamos durante los próximos 85 días. Se pedirá a los distritos que planifiquen y organicen tres talleres previos a la conferencia en todo el condado a mediados de marzo. Estos se llevan a cabo para que puedan estar más informados sobre los temas sobre los cuales se les pedirá que recojan la conciencia de su grupo antes de la Asamblea Pre-Conferencia de abril. PRAASA (Asamblea de Servicio de A.A. de la Región del Pacífico) se llevará a cabo en San Francisco del viernes 1 de marzo al domingo 3 de marzo en San Francisco, CA. Este evento es vital para todo nuestro crecimiento como servidores. Es una oportunidad para reunirse, pasar tiempo y compartir notas con sus homólogos desde Hawaii hasta Idaho, Arizona y muchos más. Para dejarle saber un pequeño secreto no tan bien guardado, su grupo es responsable de financiar su viaje hacia, desde y durante esta conferencia. Si puede asistir, hable con ellos en su próxima reunión de negocios. Como un par de notas al margen muy relacionadas, ACYPAA (Todos los Jóvenes de California en A.A.) se llevará a cabo aquí en San Diego entre el 8 y el 11 de febrero. Nuestros jóvenes necesitan y merecen nuestro apoyo. Durante la misma hora y lugar, se llevará a cabo un Taller para Custodios sobre "A.A. La literatura y el poder de cambiarla" se llevará a cabo entre las 12 y las 16 horas del sábado 10. El tema se relacionará mucho con temas de literatura que han dominado A.A. durante los últimos años y probablemente seguirá haciéndolo.

Para terminar, y para citar a alguien que me ha enseñado mucho sobre esta vida que llevamos, a todos ustedes que están aquí por primera vez, o han estado aquí por mucho tiempo, y todos los que están en el medio; Entra por completo, siéntate y quédate un rato.

Adrian O. - Delegado Alterno de Area 08/SDIAA - Panel 74